



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年10月18日（金）発行
第25号 発行責任者：佐藤盛俊

「全会津新人バレーボール大会」

10月12日、13日にバレーボールの全会津新人大会が行われ、男子バレーボール部が、優勝しました。全6チームによる総当たり戦で5戦全勝しました。本校男子バレーボール部は部員が6名で、只見中の1名が加わり、合同チームとして出場しました。3年生の部員がいないため、今年度の中体連も同じメンバーで参加しましたが、その経験が十分に生かされた結果だと感じています。

また、女子バレーボール部は2回戦で惜しくも負けてしまいました。対戦した相手チームは優勝を果たしましたが、その優勝校と競り合ったことは大きな励みです。男女ともに、次の目標に向かって頑張ってほしいです。



【県新人大会の日程】

- ・男子バドミントン部～11月3日、4日（白河市中央体育館）
- ・男子バレーボール部～11月9日、10日
(鶴ヶ城体育館、喜多方三中、下郷町コミュセン)

よろしくお願いします



「中学生議会」

10月17日（木）中学生議会が行われ、3年生が参加しました。町議会の議場において、本当の議会と同様に行いました。議会では、緊張しながらも立派に意見を述べる姿や町長さんの答弁に真剣に耳を傾ける姿が見られ、大変すばらしかったです。今回の議会を通して、「柳津町をさらに良い町にするためには？」という視点で、自分たちなりに一生懸命考えたことが貴重な宝です。このような機会をつくっていただいた関係者の皆様に、深く感謝します。



【お知らせ】今回の議会について、防災無線にて町内にお知らせしました。
議会前日の夜、町内の方から「とても良かった。いい取組だ。駅伝の案内も良かった。」というお褒めの言葉をいただきました。大変うれしく思います。